

Anfrage

öffentlich

Datum

10.02.2005

Nummer

F0042/05

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

10.02.2005

Kurztitel

Beleuchtung des Nordparks

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ist der Verwaltung bekannt, dass im Nordpark die Beleuchtung in den frühen Abendstunden abgeschaltet wird? Aus welchen Gründen wird keine längere Beleuchtung vorgehalten. Ist eine Ausweitung der Beleuchtung bis 24:00 möglich und wenn ja, ab wann soll diese eingeführt werden?

Eine kurze Begründung der Anfrage

Der Nordpark ist für die Anwohner der Alten Neustadt sowie für viele Studenten zu jeder Jahreszeit ein Ziel für eine kurze „Erholung im Grünen“. Darüber hinaus wird er von vielen Fußgängern bei ihren täglichen Wegen gequert.

Das Abschalten der Beleuchtung bringt – vor allem während der Wintermonate – das Problem mit sich, daß man entweder gezwungen ist, seinen Weg im Dunkeln zu finden oder den Park umgehen muß. Hinzu kommt, daß der Park nachts oft nur noch von alkoholkonsumierenden Gruppen aufgesucht wird, was seine Attraktivität weiter verringert. Ein Anschalten der Beleuchtung, zumindest auf den beiden Hauptquerungen und bis 24.00 Uhr, würde diesen Mißständen abhelfen und durch die Verringerung von Vandalismus auch positive Effekte nach sich ziehen.

Um eine kurze mündliche Beantwortung und eine schriftliche Stellungnahmen wird gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Paqué
FDP-Ratsfraktion